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L'Ance (costruttori edili)
contro lo "split payment":
"Proroga di un atto
scellerato"

ECONOMIA | 12 giugno 2020, 18:05

Ance: "La richiesta di proroga dello split payment che
il Governo avrebbe avanzato a Bruxelles è un
deliberato atto contro le imprese a cui si continua a
togliere liquidità: Italia fanalino di coda Ue per
rimborsi Iva"

“Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il Governo
avrebbe avanzato in Europa, sarà l’ennesima prova che invece di voler
aiutare le imprese si fa di tutto per farle chiudere soprattutto in questo
momento”, dice senza mezzi termini il Presidente di ANCE (Associazione
Nazionale Costruttori Edili) Alberto Formento.

“Se questo è lo spirito che anima il Governo negli Stati generali
dell’economia che si aprono domani allora non c’è da stare tranquilli”.
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“Sono anni che ci battiamo per l’eliminazione di una norma ingiusta che
drena 2,5 mld all’anno alle imprese con la scusa che si vuole combattere
l’evasione: falso! Serve solo per fare cassa e subito a danno di tante
imprese oneste”. Infatti, con l’entrata in vigore della fatturazione
elettronica, che consente di controllare in modo capillare i versamenti, è
venuta meno anche la motivazione originaria che aveva spinto 5 anni fa
il legislatore ad adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles
doveva e poteva avere solo carattere temporaneo.

Inoltre, visto che l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per rimborso Iva (63
settimane di media contro quella europea di 16) significa che le imprese
dovranno aspettare anni per riavere il proprio credito. “E’ evidente che si
vuol far pagare ancora una volta alle imprese i costi sostenuti dallo
Stato: con una mano ci danno liquidità, peraltro in tempi lunghi e in modo
non efficiente, e con l’altra ce la tolgono subito”. “Una decisione che
appare del tutto in contrasto con quanto previsto anche nei programmi
elettorali delle forze di maggioranza e dal Premier stesso in tutte le
occasioni pubbliche e di fronte alla quale non siamo disposti a stare con le
mani in mano”.

Per le imprese che stanno affrontando con coraggio questa durissima crisi
rappresenterebbe infatti “una mazzata finale ingiustificata e peraltro
illegittima. Mi chiedo come l’Europa potrà approvare l’ennesima proroga di
una misura che doveva già essere accantonata da tempo: di questo passo
non resterà in piedi un’impresa in grado di costruire infrastrutture!”

 Comunicato stampa

MoreVideo: le immagini della giornata

Ti potrebbero interessare anche:

Loading Ad 

Lavori lungo
autostrada A10
Genova-Savona

00:46

Ultimo giorno di
scuola a Quiliano

01:00

Sindaco Quiliano
Isetta su ultimo
giorno di scuola

01:25

Intestino: dimentica i…
Nutrivia

Questi 5 siti d'incontri…
Top 5 Dating Sites

Rino Valido, “il…
Orari: martedì, mercoledì,
giovedì e venerdì 17,30 ‐
19,30. Sabato e domenica…

Lavori lungo autostrada A10 Genova-Savona

savonanews.it

Sezione:ANCE LOCALE

Notizia del:
12/06/2020

Foglio:2/2Utenti unici: 2.000

www.savonanews.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il
 p

re
s
e
n
te

 d
o
c
u
m

e
n
to

 e
' a

d
 u

s
o
 e

s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

-9
6
5
1
8
9
3
3

15



Tiratura: 93.296 Diffusione: 70.847 Lettori: 725.000

Dir. Resp.:Agnese Pini

Servizi di Media Monitoring

Sezione:ANCE LOCALE Foglio:1/1
Estratto da pag.:24

Edizione del:17/06/20

Peso:15%

2
6
2
-
1
4
1
-
0
8
0

Il
 p

re
s
e
n
te

 d
o
c
u
m

e
n
to

 e
' a

d
 u

s
o
 e

s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

16



sommario
OGGI
Dedalus,
Fiumicelli nuovo
amministratore
delegato

OGGI
Alleanza
pericolosa tra
Gruppo Y.L,
Vignolplast e ...

OGGI
Gara Tpl, il
Consiglio di
Stato nega la
sospensiva

OGGI
Fiere del
marmo: Carrara
ci riprova,
Verona accelera

OGGI | 16 GIUGNO 2020 13:20

Split payment, Ance Toscana attacca il Governo

La richiesta di proroga dello split payment che il Governo
avrebbe avanzato a Bruxelles è «un deliberato atto contro
le imprese a cui si continua a togliere liquidità». Questa la
posizione di Ance Toscana, che sottolinea come l'Italia sia
il fanalino di coda in Europa per i rimborsi Iva, con 63
settimane contro una media di 16, e le imprese costrette
spesso ad aspettare anni per riavere il proprio credito. Non solo: secondo l'associazione,
con l'entrata in vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare in modo
capillare i versamenti, è venuta meno anche la motivazione originaria che aveva spinto 5
anni fa il legislatore ad adottare la misura.

Il meccanismo dello split payment prevede che le pubbliche amministrazioni, o altri
soggetti obbligati, versino direttamente all'Erario l'Iva dovuta per i lavori effettuati,
mentre l'impresa continua a pagare l'imposta per l'acquisto di beni e servizi. Ciò
comporta un drenaggio di liquidità a danno delle imprese di costruzioni che a livello
nazionale vale intorno ai 2,5 miliardi di euro: le imprese finiscono così per trovarsi in
una continua situazione di credito Iva nei confronti dello Stato.

«Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il Governo avrebbe avanzato
in Europa, sarà l'ennesima prova che invece di voler aiutare le imprese si fa di tutto per
farle chiudere soprattutto in questo momento«, accusa il presidente di Ance Toscana
Stefano Frangerini, secondo cui per le imprese che stanno affrontando la crisi
rappresenterebbe infatti «una mazzata finale ingiustificata e peraltro illegittima. Mi
chiedo come l'Europa potrà approvare l'ennesima proroga di una misura che doveva già
essere accantonata da tempo: di questo passo non resterà in piedi un'impresa in grado di
costruire infrastrutture».

La questione dello split payment non è l'unica che preoccupa i costruttori: «Il Decreto
Rilancio - spiega Igor Michele Magini, presidente di Ance Arezzo - prevede un
contributo a fondo perduto per le aziende che dimostrino di aver avuto nel mese di
aprile 2020 un calo di fatturato di almeno un terzo rispetto al mese di aprile 2019. E'
evidente come questa metodologia di calcolo, che può andar bene ad esempio per
un'attività commerciale, non possa andar bene per le imprese del settore costruzioni,
che fatturano, normalmente, sulla base di uno stato avanzamento lavori, sulla base
quindi di un qualcosa che non è raffrontabile mensilmente di anno in anno. Il raffronto
andrebbe semmai fatto tenendo conto di un periodo più ampio, e del fatto che dopo il
lockdown molte imprese si trovano a fare i conti purtroppo, anche con la mancata
riscossione delle proprie fatture, visto che la catena dei pagamenti si è spesso
interrotta».

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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HOME  ECONOMIA  Ance, Split Payment: proroga atto scellerato contro le imprese

Ance, Split Payment: proroga atto
scellerato contro le imprese
 15 Giugno 2020   Alessandra Valentini   Economia, Notizie Umbria

  

Chiama o scrivi in redazione

Ance, Split Payment: proroga atto scellerato
contro le imprese

La richiesta di proroga dello Split Payment che il Governo avrebbe avanzato a

Bruxelles è un deliberato atto contro le imprese a cui si continua a togliere

liquidità: Italia fanalino di coda Ue per rimborsi Iva. “Se veramente sarà

confermata, la richiesta di proroga che il Governo avrebbe avanzato in Europa,

sarà l’ennesima prova che invece di voler aiutare le imprese si fa di tutto per

farle chiudere soprattutto in questo momento”, dice senza mezzi termini il

Presidente di ANCE Umbria Stefano Pallotta.
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 ANCE IMPRESE SPLIT PAYMENT STEFANO PALLOTTA

“Se questo è lo spirito che anima il Governo negli Stati generali dell’economia

allora non c’è da stare tranquilli”, commenta Pallotta. “Sono anni che ci

battiamo per l’eliminazione di una norma ingiusta che drena 2,5 mld all’anno

alle imprese con la scusa che si vuole combattere l’evasione: balle! Serve solo

per fare cassa e subito a danno di tante imprese oneste”. Infatti, con l’entrata

in vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare in modo

capillare i versamenti, è venuta meno anche la motivazione originaria che

aveva spinto 5 anni fa il legislatore ad adottare questa misura che peraltro a

detta di Bruxelles doveva e poteva avere solo carattere temporaneo.

Inoltre, visto che l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per rimborso Iva (63

settimane di media contro quella europea di 16) significa che le imprese

dovranno aspettare anni per riavere il proprio credito. “È evidente che si vuol

far pagare ancora una volta alle imprese i costi sostenuti dallo Stato: con una

mano ci danno liquidità, peraltro in tempi lunghi e in modo non efficiente, e

con l’altra ce la tolgono subito”.

“Una decisione”, continua il Presidente Pallotta, “che appare del tutto in

contrasto con quanto previsto anche nei programmi elettorali delle forze di

maggioranza e dal Premier stesso in tutte le occasioni pubbliche e di fronte alla

quale non siamo disposti a stare con le mani in mano”. Per le imprese che

stanno affrontando con coraggio questa durissima crisi rappresenterebbe

infatti “una mazzata finale ingiustificata e peraltro illegittima. Mi chiedo come

l’Europa potrà approvare l’ennesima proroga di una misura che doveva già

essere accantonata da tempo: di questo passo non resterà in piedi un’impresa

in grado di costruire infrastrutture!”
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Home   CRONACA   Ance Umbria, split payment: proroga atto scellerato

78

CRONACA IN EVIDENZA

Ance Umbria, split payment:
proroga atto scellerato
15 Giugno 2020 

Foto: Confindustria.umbria.it
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Ance Umbria, split  payment: proroga atto scellerato. I l
comunicato del Presidente Pallotta. La richiesta di proroga dello
split payment che il Governo avrebbe avanzato a Bruxelles è un
deliberato atto contro le imprese a cui si continua a togliere
liquidità: Italia fanalino di coda Ue per rimborsi Iva 

 

Così, senza mezzi termini, il Presidente di ANCE Umbria Stefano Pallotta.

“Se veramente sarà confermata,  la  r i ch iesta d i  proroga che i l

Governo avrebbe avanzato in Europa, sarà l ’ennesima prova che

invece di voler aiutare le imprese si fa di tutto per farle chiudere

soprattutto in questo momento”.

“Se questo è lo spirito che anima i l  Governo negli Stati general i

de l l ’economia – prosegue – a l lora  non c ’è  da stare t ranqui l l i .

Sono  ann i  c he  c i  b a t t i amo  pe r  l ’ e l im i na z i one  d i  una  no rma

ingiusta che drena 2,5 mld all ’anno alle imprese con la scusa che

si vuole combattere l’evasione: balle! Serve solo per fare cassa e

subito a danno di tante imprese oneste”. Infatti, con l ’entrata in

vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare

i n  m o d o  c a p i l l a r e  i  v e r s a m e n t i ,  è  v e n u t a  m e n o  a n c h e  l a

motivazione originaria che aveva spinto 5 anni fa il legislatore ad

adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles doveva e

poteva avere solo carattere temporaneo. Inoltre, visto che l’Italia

è  fana l ino  d i  coda  de l l ’Ue  per  r imborso  Iva  (63  se t t imane d i

med ia  con t ro  que l l a  eu ropea  d i  16)  s i gn i f i ca  che  l e  imprese

dovranno aspettare anni per riavere il proprio credito. È evidente

che  s i  vuo l  f a r  paga re  anco ra  una  vo l t a  a l l e  imprese  i  cos t i

#SpazioalSociale
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TAGS Ance Ance Umbria

Per le imprese che stanno affrontando con coraggio questa durissima crisi

rappresenterebbe infatti

 

 

sostenuti dallo Stato: con una mano ci danno liquidità, peraltro in

tempi lunghi e in modo non efficiente, e con l ’altra ce la tolgono

subito, continua i l  Presidente Pal lotta, “che appare del tutto in

contrasto con quanto prev isto anche ne i  programmi e let tora l i

d e l l e  f o r z e  d i  magg i o r anza  e  da l  P r em ie r  s t e s so  i n  t u t t e  l e

occasioni  pubbl iche e di  f ronte a l la quale non s iamo dispost i  a

stare con le mani in mano”.

“una mazzata finale ingiustificata e peraltro il legittima. Mi chiedo

come l’Europa potrà approvare l ’ennesima proroga di una misura

che doveva già essere accantonata da tempo: di questo passo non

resterà in piedi un’impresa in grado di costruire infrastrutture!”

Mi piace 3
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Aggiornato alle 15:54

Ance Benevento contraria alla proroga
dello split payment

“Se veramente sarà confermata,
la richiesta di proroga dello split
payment avanzata dal Governo in
Europa, saremo in presenza
dell’ennesimo ostacolo alla
ripresa delle imprese”, dice senza
mezzi termini il Presidente di
Ance Benevento Mario Ferraro,
attraverso una nota diffusa alla
stampa. "La nostra Pubblica
Amministrazione non solo paga
con un ritardo che non ha eguali
nel resto d’Europa, ma dal 2015

salda le fatture senza pagare l’Iva al proprio fornitore. Da oltre 5 anni,
infatti, con lo Split payment l’imposta la versa l’ente pubblico
direttamente all’erario. Pertanto, le imprese che lavorano per la Pubblica
Amministrazione, oltre a subire tempi di pagamento irragionevolmente
lunghi, scontano anche il mancato incasso dell’Iva che ha peggiorato la
grave situazione di liquidità in cui versano da anni moltissime aziende,
soprattutto del comparto edile. Se questo è lo spirito che anima il
Governo negli Stati Generali credo che non stiamo affatto partendo con il
piede giusto”.

“Sono anni che ci battiamo per l’eliminazione di una norma ingiusta che
sottrae 2,5 mld all’anno alle imprese con la scusa che si vuole combattere
l’evasione: balle! Serve solo per fare cassa e subito a danno di tante
imprese oneste”. Infatti, con l’entrata in vigore della fatturazione
elettronica, che consente di controllare in modo capillare i versamenti, è
venuta meno anche la motivazione originaria che aveva spinto 5 anni fa il
legislatore ad adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles
doveva e poteva avere solo carattere temporaneo. Inoltre, visto che
l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per rimborso Iva (63 settimane di media
contro quella europea di 16) significa che le imprese dovranno aspettare
anni per riavere il proprio credito. “E’ evidente che si vuol far pagare
ancora una volta alle imprese i costi sostenuti dallo Stato: con una mano
ci danno liquidità, peraltro in tempi lunghi e in modo non efficiente, e
con l’altra ce la tolgono subito”.
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Spiega il Presidente Mario Ferraro che per le imprese che stanno
affrontando con coraggio questa durissima crisi rappresenterebbe infatti
“una mazzata finale ingiustificata e peraltro illegittima. Mi chiedo come
l’Europa potrà approvare l’ennesima proroga di una misura che doveva
già essere accantonata da tempo: di questo passo non resterà in piedi
un’impresa in grado di costruire infrastrutture!”.
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HOME  ATTUALITÀ  Proroga dello split payment , l’Ance: “Un atto scellerato, così
chiudono le imprese”

Proroga dello split payment , l’Ance:
“Un atto scellerato, così chiudono le
imprese”
 13 Giugno 2020   Redazione   Attualità   0

BRINDISI- “Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il Governo avrebbe
avanzato in Europa, sarà l’ennesima prova che invece di voler aiutare le imprese si fa di
tutto per farle chiudere soprattutto in questo momento”, dice senza mezzi termini il
Presidente di ANCE Brindisi, Pierluigi Francioso. “Se questo è lo spirito che anima il
Governo negli Stati generali dell’economia, allora non c’è da stare tranquilli”- commenta
ancora Francioso-“Sono anni che ci battiamo per l’eliminazione di una norma ingiusta che
drena 2,5 mld all’anno alle imprese con la scusa che si vuole combattere l’evasione: balle!
Serve solo per fare cassa e subito a danno di tante imprese oneste”.  Infatti, con l’entrata
in vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare in modo capillare i
versamenti, è venuta meno anche la motivazione originaria che aveva spinto 5 anni fa il
legislatore ad adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles doveva e poteva
avere solo carattere temporaneo.Inoltre, visto che l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per
rimborso Iva (63 settimane di media contro quella europea di 16) significa che le imprese
dovranno aspettare anni per riavere il proprio credito. “E’ evidente che si vuol far pagare
ancora una volta alle imprese i costi sostenuti dallo Stato: con una mano ci danno

Rinviata anche la regata
Brindisi – Valona
 20 Maggio 2020   0

BRINDISI- Cancellata per questa estate
anche la regata Brindisi Valona.  In
conformità alle norme di contenimento del
COVID-19 e come già verificatosi per la
totalità degli eventi sportivi, il Consiglio
Direttivo della Lega navale italiana […]
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 ANCE BRINDISI

liquidità, peraltro in tempi lunghi e in modo non efficiente, e con l’altra ce la tolgono
subito”. “Una decisione”, continua il Presidente Francioso, “che appare del tutto in
contrasto con quanto previsto anche nei programmi elettorali delle forze di maggioranza
e dal Premier stesso in tutte le occasioni pubbliche e di fronte alla quale non siamo
disposti a stare con le mani in mano”.Per le imprese che stanno affrontando con coraggio
questa durissima crisi rappresenterebbe infatti “una mazzata finale ingiustificata e
peraltro illegittima. Mi chiedo come l’Europa potrà approvare l’ennesima proroga di una
misura che doveva già essere accantonata da tempo: di questo passo non resterà in piedi
un’impresa in grado di costruire infrastrutture!”

BrindisiOggi
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Confermato, Darius
Thompson resta con Happy
Casa Brindisi anche nella
prossima stagione
 12 Maggio 2020   0

BRINDISI-  Darius Thompson sarà un
giocatore biancoazzurro della Happy Casa
Brindisi anche nella prossima stagione
sportiva 2020/21. Il contratto in essere è
stato rimodulato e firmato dalle parti al
fine di proseguire il percorso comune […]

Il tennis garantisce le
distanze di sicurezza: “Caro
presidente Emiliano ci faccia
tornare a giocare”
 2 Maggio 2020   0

 OSTUNI – Il presidente del Circolo tennis
di Ostuni Cosimo Suma scrive al
presidente della Regione Puglia Michele
Emiliano affinchè possa ripartire il tennis
sul territorio regionale, sport che
garantisce la distanza di sicurezza.
Riportiamo […]

Anziani amano il correttore
Se la tua cattiva postura ti sta causando mal di schiena, prova
questa semplice soluzione.
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Fisco:Assimpredil Ance,rinnovo split payment colpo di grazia 
 
Fisco:Assimpredil Ance,rinnovo split payment colpo di grazia (ANSA) - MILANO, 12 GIU - 
"Ogni provvedimento volto a limitare, drenare o sottrarre la liquidita' alle aziende e' il colpo 
di grazia mortale alla loro capacita' di sopravvivenza": Marco Dettori, presidente 
di Assimpredil Ance, l'associazione che rappresenta la filiera edile di Milano, Lodi, Monza 
e Brianza ha commentato in questo modo l'ipotesi di proroga per tre anni dello split 
payment. Una misura "vergognosa" che "per il nostro territorio - ha sottolineato - vale oltre 
300 mln di euro, con la quale lo Stato ha obbligato le imprese a fare da Banca al posto 
della Pubblica Amministrazione". "Da anni reclamiamo la fine di questa misura iniqua - ha 
ricordato - che toglie liquidita' alle imprese con la scusa di voler combattere l'evasione 
fiscale. Chiedere una proroga dello Split payment ora che le imprese, gia' in situazioni di 
grandissima difficolta', stanno cercando di ripartire, vuol dire bloccare definitivamente tutti 
cantieri, altro che riaprirli in 5 settimane. Speriamo che a Bruxelles siano piu' avveduti che 
a Roma". (ANSA). MF 12-GIU-20 17:10 NNNN  

 

 
IMPRESE: ASSIMPREDIL ANCE "RINNOVO SPLIT PAYMENT E' COLPO DI GRAZIA" 
 
ZCZC IPN 590 ECO --/T IMPRESE: ASSIMPREDIL ANCE "RINNOVO SPLIT PAYMENT 
E' COLPO DI GRAZIA" MILANO (ITALPRESS) - "L'emergenza della pandemia ha messo 
in ginocchio il Paese ed in particolar modo il nostro territorio. Oggi ci dicono di una 
richiesta del Governo all'Unione Europea di proroga per altri 3 anni dello Split Payment, 
che avrebbe dovuto naturalmente decadere a fine mese. Questo strumento e' una misura 
vergognosa, che per il nostro territorio vale oltre 300 mln di euro, con la quale lo Stato ha 
obbligato le imprese a fare da Banca al posto della Pubblica Amministrazione. Deve 
essere chiaro che oggi le imprese sono al limite del collasso ed ogni provvedimento volto 
a limitare, drenare o sottrarre la liquidita' alle aziende e' il colpo di grazia mortale alla loro 
capacita' di sopravvivenza!! Altro che Stati Generali dell'economia!" Lo ha detto Marco 
Dettori, presidente di ASSIMPREDIL Ance, l'associazione che rappresenta la filiera edile 
di Milano, Lodi, Monza e Brianza. Lo Split payment e' un particolare meccanismo contabile 
che permette allo Stato di non versare piu' l'Iva ai propri fornitori (tra cui gli appaltatori), 
che invece l'hanno gia' dovuta pagare per acquistare beni e servizi, rendendo impossibile 
compensare questa imposta. Si determina cosi' una situazione di credito nei confronti 
dell'Erario per importi considerevoli che vengono rimborsati alle imprese in tempi 
lunghissimi, visto che l'Italia e' fanalino di coda dell'Ue per il rimborso Iva (63 settimane 
contro la media europea di 16). (ITALPRESS) - (SEGUE). pc/com 12-Giu-20 16:35 NNNN 

 
 
IMPRESE: ASSIMPREDIL ANCE "RINNOVO SPLIT PAYMENT E' COLPO DI GRAZIA"-
2- 
 
ZCZC IPN 591 ECO --/T IMPRESE: ASSIMPREDIL ANCE "RINNOVO SPLIT PAYMENT 
E' COLPO DI GRAZIA"-2- "La fatturazione elettronica, che consente di controllare in modo 
capillare i versamenti - ha continuato il Presidente di ASSIMPREDIL Ance - ha tolto la 
motivazione originaria che aveva spinto 5 anni fa l'adozione di questo provvedimento, che 
peraltro a detta di Bruxelles doveva e poteva avere solo carattere temporaneo". "Da anni 
reclamiamo la fine di questa misura iniqua - ha concluso Marco Dettori - che toglie 
liquidita' alle imprese con la scusa di voler combattere l'evasione fiscale: chiedere una 
proroga dello Split payment ora che le imprese, gia' in situazioni di grandissima difficolta', 
stanno cercando di ripartire, vuol dire bloccare definitivamente tutti cantieri, altro che 



riaprirli in 5 settimane. Speriamo che a Bruxelles siano piu' avveduti che a Roma". 
(ITALPRESS). pc/com 12-Giu-20 16:35 NNNN   

 

 
Fase 3: Assimpredil Ance, proroga Split payment colpo di grazia alle imprese, costa 
300 milioni a territorio milanese 
 
NOVA0038 3 ECO 1 NOV Fase 3: Assimpredil Ance, proroga Split payment colpo di 
grazia alle imprese, costa 300 milioni a territorio milanese Milano, 12 giu - (Nova) - 
"L'emergenza della pandemia ha messo in ginocchio il Paese ed in particolare modo il 
nostro territorio. Oggi ci dicono di una richiesta del governo all'Unione Europea di proroga 
per altri 3 anni dello Split Payment, che avrebbe dovuto naturalmente decadere a fine 
mese". Lo dichiara Marco Dettori, presidente di Assimpredil Ance, l'associazione che 
rappresenta la filiera edile di Milano, Lodi, Monza e Brianza. "Questo strumento - aggiunge 
Dettori - e' una misura vergognosa, che per il nostro territorio vale oltre 300 milioni di euro, 
con la quale lo Stato ha obbligato le imprese a fare da Banca al posto della Pubblica 
Amministrazione". "Deve essere chiaro che oggi le imprese sono al limite del collasso ed 
ogni provvedimento volto a limitare, drenare o sottrarre la liquidita' alle aziende e' il colpo 
di grazia mortale alla loro capacita' di sopravvivenza. Altro che Stati Generali 
dell'economia", conclude. (com) NNNN     

 



 

Fisco: Ance Marche, proroga split payment farà chiudere imprese = 

(AGI) - Ancona, 16 giu. - "Se veramente sara confermata, la 

richiesta di proroga che il governo avrebbe avanzato in Europa 

sara l'ennesima prova che invece di voler aiutare le imprese si 

fa di tutto per farle chiudere soprattutto in questo momento". 

Cosi Costanzo Perlini, presidente di Ance Marche, sull'ipotesi 

di proroga dello split payment. Il leader dell'associazione 

regionale dei costruttori che aderisce a Confindustria ha 

ricordato che "sono anni che ci battiamo per l'eliminazione di 

una norma ingiusta, che drena 2,5 miliardi all'anno alle imprese 

con la scusa che si vuole combattere l'evasione, mentre serve 

solo per fare cassa e subito a danno di tante imprese oneste". 

Con l'entrata in vigore della fatturazione elettronica, che 

consente di controllare in modo capillare i versamenti, secondo 

i costruttori "e venuta meno anche la motivazione originaria 

che aveva spinto 5 anni fa il legislatore ad adottare questa 

misura che peraltro, a detta di Bruxelles, doveva e poteva avere 

solo carattere temporaneo". (AGI)Pu1/Mrg (Segue) 

 

Fisco: Ance Marche, proroga split payment farà chiudere imprese (2)= 

(AGI) - Ancona, 16 giu. - Il presidente di Ance Marche ha anche 

ricordato che "l'Italia e fanalino di coda dell'Ue per rimborso 

Iva (63 settimane di media contro quella europea di 16, ndr.)" e 

che la proroga dello split payment significherebbe che "le 

imprese dovranno aspettare anni per riavere il proprio credito". 

"E' evidente che si vuol far pagare ancora una volta alle 

imprese i costi sostenuti dallo Stato", ha osservato Perlini: 



"Con una mano ci danno liquidita, peraltro in tempi lunghi e in 

modo non efficiente, e con l'altra ce la tolgono subito. Una 

decisione che appare del tutto in contrasto con quanto previsto 

anche nei programmi elettorali delle forze di maggioranza e dal 

premier stesso in tutte le occasioni pubbliche e di fronte alla 

quale non siamo disposti a stare con le mani in mano". 

            



Ance a parlamentari: proroga split payment misura gravissima 

"Vanificherebbe sforzi per equilibrio finanziario" 

 

Torino, 18 giu. (askanews) - "La decisione annunciata dal Governo 

di richiedere alla Commissione Europea un'ulteriore proroga 

triennale del meccanismo della scissione dei pagamenti (cd. split 

payment - art.17-ter, DPR 633/1972), la cui scadenza era invece 

fissata al prossimo 30 giugno 2020" è "una misura gravissima a 

carattere temporaneo che, sin dal 2015, ha compromesso 

l'equilibrio finanziario delle imprese operanti nei confronti 

della pubblica Amministrazione, specie di quelle di più ridotte 

dimensioni, mettendo a rischio la loro stessa sopravvivenza". E' 

la posizione espressa dal Presidente dell'Ance Piemonte e Valle 

d'Aosta. Paola Malabaila, in una lettera ai Parlamentari 

piemontesi. 

 

"Il meccanismo, in particolare, pone a carico delle pubbliche 

Amministrazioni il versamento dell'Iva relativa alle cessioni di 

beni e prestazioni di servizi effettuate nei loro confronti, 

cosicché gli operatori economici non si vedono più corrispondere 

l'Iva dalle Stazioni appaltanti, mentre devono comunque 

continuare a pagarla ai loro fornitori", ha spiegato la numero 

uno di Ance Piemonte e Valled'Aosta. 

 

"Ciò genera un incremento esponenziale del credito Iva in capo 

alle imprese, con una pesante perdita di liquidità, che l'Ance ha 

stimato in circa 2,5 miliardi di euro l'anno, a cui si aggiungono 

i ritardati pagamenti della pubblica Amministrazione, che drenano 

ulteriori 8 miliardi di liquidità", ha aggiunto. 

"Visti, poi, i tempi estremamente dilatati e la farraginosità con 

i quali lo Stato italiano eroga i rimborsi dei crediti IVA (63 

settimane di media contro quella europea di 16), il meccanismo 

compromette del tutto la possibilità di recuperare la necessaria 

liquidità in modo tempestivo", ha puntualizzato Malabaila, 

secondo cui "una nuova proroga triennale dello split payment 

vanificherebbe del tutto gli enormi sforzi che gli operatori 

economici stanno facendo per salvaguardare il proprio 

l'equilibrio finanziario nella delicatissima fase sanitaria ed 

economica che stiamo vivendo, che, per il settore delle 

costruzioni, si aggiunge tra l'altro agli effetti deleteri di una 

crisi perdurante e senza precedenti". 

 

"Chiediamo un ripensamento totale sull'opportunità di reiterare 

ulteriormente l'operatività di un simile meccanismo, estremamente 

dannoso per le imprese e con una portata troppo ampia rispetto 

alla tutela dell'interesse erariale posto a fondamento 

dell'introduzione dello stesso", ha concluso. 
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Home  Economia  Ance, split payment: “Proroga atto scellerato”

Economia

Ance, split payment: “Proroga atto scellerato”
da redazione  17 Giugno 2020  0  33

CONDIVIDI  0         

La richiesta di proroga dello split payment che il Governo avrebbe avanzato a Bruxelles è un

deliberato atto contro le imprese a cui si continua a togliere liquidità: Italia fanalino di coda Ue

per rimborsi Iva

Pescara. “Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il Governo avrebbe

avanzato in Europa, sarà l’ennesima prova che invece di voler aiutare le imprese si fa di tutto

per farle chiudere soprattutto in questo momento”, dice senza mezzi termini il Presidente

Comm. Gennaro Strever .

“Se questo è lo spirito che anima il Governo negli Stati generali dell’economia, allora non c’è

da stare tranquilli. Sono anni che ci battiamo per l’eliminazione di una norma ingiusta che

drena 2,5 mld all’anno alle imprese con la scusa che si vuole combattere l’evasione: balle!

Serve solo per fare cassa e subito a danno di tante imprese oneste” continua il Presidente

Strever.
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redazione

“Infatti, con l’entrata in vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare in

modo capillare i versamenti, è venuta meno anche la motivazione originaria che aveva

inventato 5 anni fa il legislatore per adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles

doveva e poteva avere solo carattere temporaneo.

Inoltre, visto che l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per rimborso Iva (63 settimane di media

contro quella europea di 16) significa che le imprese dovranno aspettare anni per riavere il

proprio credito” . “E’ evidente che si vuol far pagare ancora una volta alle imprese i costi dello

sperpero dello Stato: sembra che con una mano ci vogliono dare un po’ di liquidità, e con

l’altra ce la tolgono subito”. “Una decisione”, a parere del Comm. Strever “che appare del tutto

in contrasto con quanto affermano le forze politiche ed Premier stesso in tutte le occasioni

pubbliche.

Per le nostre imprese che stanno affrontando con coraggio questa durissima crisi

rappresenterebbe infatti “una mazzata finale ingiustificata e peraltro illegittima.

Spero che l’Europa non approverà l’ennesima proroga di una misura che a mio avviso è

immorale/illegale nei confronti delle nostre imprese.”

ANCE PROROGA SPLIT PAYMENT
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ATTUALITÀ

Trapani. Ance "SPLIT PAYMENT": proroga atto
scellerato
18 Giugno 2020 16:40, di Redazione

La richiesta di proroga dello split payment che il Governo avrebbe avanzato a Bruxelles è

un deliberato atto contro le imprese a cui si continua a togliere liquidità: Italia fanalino di

coda Ue per rimborsi Iva.“Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il

Governo avrebbe avanzato in Europa, sarà l’ennesima prova che invece di voler aiutare le

imprese si fa di tutto per farle chiudere soprattutto in questo momento”, dice senza

mezzi termini il Presidente di ANCE Trapani Ing. Rosario Ferrara. “Se questo è lo spirito

che anima il Governo negli Stati generali dell’economia che si aprono domani allora non

c’è da stare tranquilli”, commenta Ferrara. “Sono anni che ci battiamo per l’eliminazione di

una norma ingiusta che drena 2,5 mld all’anno alle imprese con la scusa che si vuole

Trapani. Ance "SPLIT PAYMENT": proroga atto scellerato

55ATTUALITÀ

17 Giugno 2020

Blitz antimafia "Cutrara".
Il sindaco Rizzo chiarisce
la sua posizione davanti

al Pm

17 Giugno 2020

Operazione antimafia
"Cutrara". Nei terreni di

don Ciccio Tempesta
spuntano le prime armi

sottoterrate [VIDEO]

16 Giugno 2020

Blitz Antimafia
Castellammare del Golfo.
Trovate sotto sottoterra

le armi della famiglia
mafiosa

16 Giugno 2020

Blitz antimafia a
Castellammare del Golfo.

Avviso di garanzia per il
sindaco Nicolò Rizzo

Dello stesso argomento

1

2

3

4

07 Maggio 2020

I più visti

ACCEDI CERCAMENU

trapanioggi.it

Sezione:ANCE LOCALE

Notizia del:
18/06/2020

Foglio:1/2Utenti unici: 95

www.trapanioggi.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il
 p

re
s
e
n
te

 d
o
c
u
m

e
n
to

 e
' a

d
 u

s
o
 e

s
c
lu

s
iv

o
 d

e
l 
c
o
m

m
it
te

n
te

.

S
P

ID
E

R
-C

H
4
3
-W

E
B

P
O

R
T

A
L
-9

6
8
1
0
9
6
3



Change privacy settings

ALTRE NOTIZIE

18 06 2020

Al via lavori di restauro di opere del Consagra [VIDEO]
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combattere l’evasione: balle! Serve solo per fare cassa e subito a danno di tante imprese

oneste”.

Infatti, con l’entrata in vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare in

modo capillare i versamenti, è venuta meno anche la motivazione originaria che aveva

spinto 5 anni fa il legislatore ad adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles

doveva e poteva avere solo

carattere temporaneo.

Inoltre, visto che l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per rimborso Iva (63 settimane di media

contro quella europea di 16) significa che le imprese dovranno aspettare anni per riavere il

proprio credito.

“E’ evidente che si vuol far pagare ancora una volta alle imprese i costi sostenuti dallo

Stato: con

una mano ci danno liquidità, peraltro in tempi lunghi e in modo non e ciente, e con l’altra

ce la tolgono subito”. “Una decisione”, continua il Presidente Ferrara “che appare del tutto

in contrasto con quanto previsto anche nei programmi elettorali delle forze di

maggioranza e dal Premier stesso in

tutte le occasioni pubbliche e di fronte alla quale non siamo disposti a stare con le mani

in mano”.

Per le imprese che stanno a rontando con coraggio questa durissima crisi

rappresenterebbe infatti “una mazzata finale ingiustificata e peraltro illegittima. Mi chiedo

come l’Europa potrà approvare l’ennesima proroga di una misura che doveva già essere

accantonata da tempo: di questo passo non

resterà in piedi un’impresa in grado di costruire infrastrutture!”

Della problematica sono stati interessati anche Deputati e Senatori della provincia di

Trapani.

© Riproduzione riservata
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19 Giugno 2020  Piazza Armerina, i carabinieri scoprono 300 piante di marijuana coltivate in una serra. Un arresto (video) 

Cronaca  

Ance, slit payment: l’eventuale proroga
sarebbe un atto scellerato contro le
imprese
  12 Giugno 2020   Redazione   Ance, atto, Bruxelles, governo, Sabrina Burgarello, scellerato, slit paymen

La richiesta di proroga dello split payment che il Governo avrebbe avanzato a
Bruxelles è un deliberato atto contro le imprese a cui si continua a togliere liquidità:
Italia fanalino di coda Ue per rimborsi Iva.
“Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il Governo avrebbe
avanzato in Europa, sarà l’ennesima prova che invece di voler aiutare le imprese si fa
di tutto per farle chiudere soprattutto in questo momento”, dice senza mezzi termini
il Presidente Ance Enna – Sabrina Burgarello
“Se questo è lo spirito che anima il Governo negli Stati generali dell’economia che si
aprono domani allora non c’è da stare tranquilli”.
“Sono anni che ci battiamo per l’eliminazione di una norma ingiusta che drena 2,5
mld all’anno alle imprese con la scusa che si vuole combattere l’evasione: balle! Serve
solo per fare cassa e subito a danno di tante imprese oneste”.  Infatti, con l’entrata in
vigore della fatturazione elettronica, che consente di controllare in modo capillare i
versamenti, è venuta meno anche la motivazione originaria che aveva spinto 5 anni fa
il legislatore ad adottare questa misura che peraltro a detta di Bruxelles doveva e
poteva avere solo carattere temporaneo.

Acquista il tuo libro on line

Ultimo:

carabinieri scoprono
300 piante di marijuana
coltivate in una serra.
Un arresto (video)
  19 Giugno 2020   Redazione  
Commenti disabilitati
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← Coronavirus, monitoraggio in Prefettura sull’impatto locale delle misure
adottate dal Governo a sostegno di famiglie, imprese, lavoro e politiche sociali

Fs, con offerta estiva investimenti e rilancio del turismo →

Al capezzale del
lavoro…
  1 Maggio 2019  
Commenti disabilitati

Corruzione, Ance Enna
lancia la sfida: “Fuori
dagli appalti tutti quelli
che non stanno alle
regole”
  22 Ottobre 2019  
Commenti disabilitati

La scomparsa del
Prefetto Cerniglia, le
parole di Musumeci
dopo i funerali
  14 Novembre 2018  
Commenti disabilitati

Inoltre, visto che l’Italia è fanalino di coda dell’Ue per rimborso Iva (63 settimane di
media contro quella europea di 16) significa che le imprese dovranno aspettare anni
per riavere il proprio credito. “E’ evidente che si vuol far pagare ancora una volta alle
imprese i costi sostenuti dallo Stato: con una mano ci danno liquidità, peraltro in
tempi lunghi e in modo non efficiente, e con l’altra ce la tolgono subito”. “Una
decisione”, continua la Brgarello, “che appare del tutto in contrasto con quanto
previsto anche nei programmi elettorali delle forze di maggioranza e dal Premier
stesso in tutte le occasioni pubbliche e di fronte alla quale non siamo disposti a stare
con le mani in mano”.
Per le imprese che stanno affrontando con coraggio questa durissima crisi
rappresenterebbe infatti “una mazzata finale ingiustificata e peraltro illegittima. Mi
chiedo come l’Europa potrà approvare l’ennesima proroga di una misura che doveva
già essere accantonata da tempo: di questo passo non resterà in piedi un’impresa in
grado di costruire infrastrutture!”.

 Potrebbe anche interessarti

Like 6
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#iocomprosiciliano –
Umbriaco Tavola calda e
Bottega a Enna
  26 Aprile 2020   Redazione  
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ACCADEVA UN ANNO FA

Mattone in crisi di liquidità,
l'appello dei costruttori ai
parlamentari piemontesi:
"No alla proroga dello split
payment"

ECONOMIA E LAVORO | 18 giugno 2020, 15:27

Malabaila (Ance Piemonte): "Rappresenterebbe la
mazzata finale per le imprese, mentre ormai c'è la
fattura elettronica"

Doveva scadere il 30 giugno, invece il Governo vorrebbe ottenere una
proroga di altri tre anni. E' lo split payment, il meccanismo di pagamento in
vigore ormai dal 2015 e che di fatto "sottrae" l'Iva alle aziende edili,
facendo sì che venga versata allo Stato direttamente dalla committenza
pubblica. Una scorciatoia che però, di fatto, toglie alle aziende una
liquidità che in certi periodi può rivelarsi preziosa.
Ecco perché ‐ soprattutto alla luce delle difficoltà attuali dell'economia, che
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la crisi Covid ha ampliato ‐ l'effetto sulla salute delle imprese potrebbe
essere fatale. 

Per farsi portavoce di questo malessere, la presidente dell’Ance Piemonte
e Valle d’Aosta Paola Malabaila ha deciso di scrivere ai parlamentari
piemontesi, richiamando l'attenzione “ulla gravità della decisione
annunciata dal Governo di richiedere alla Commissione Europea un’ulteriore
proroga triennale del meccanismo della scissione dei pagamenti, la cui
scadenza era invece fissata al prossimo 30 giugno 2020”.

"Si tratta di una misura gravissima a carattere temporaneo che, sin dal
2015, ha compromesso l’equilibrio finanziario delle imprese operanti nei
confronti della pubblica Amministrazione, specie di quelle di più ridotte
dimensioni, mettendo a rischio la loro stessa sopravvivenza ‐ si legge nella
nota diffusa dall'Ance ‐. Il meccanismo, in particolare, pone a carico delle
pubbliche Amministrazioni il versamento dell’Iva relativa alle cessioni di beni
e prestazioni di servizi effettuate nei loro confronti, cosicché gli operatori
economici non si vedono più corrispondere l’Iva dalle Stazioni appaltanti,
mentre devono comunque continuare a pagarla ai loro fornitori. Un
meccanismo che genera un incremento esponenziale del credito Iva in capo
alle imprese, con una pesante perdita di liquidità". 

A preoccupare, poi, anche i tempi estremamente dilatati e la farraginosità
con i quali lo Stato italiano eroga i rimborsi dei crediti Iva (63 settimane di
media contro quella europea di 16), "il meccanismo compromette del tutto
la possibilità di recuperare la necessaria liquidità in modo tempestivo". “È
chiaro, quindi ‐  prosegue la presidente Malabaila ‐ che una nuova proroga
triennale dello split payment vanificherebbe del tutto gli enormi sforzi che
gli operatori economici stanno facendo per salvaguardare il proprio
l’equilibrio finanziario nella delicatissima fase sanitaria ed economica che
stiamo vivendo, che, per il settore delle costruzioni, si aggiunge tra l’altro
agli effetti deleteri di una crisi perdurante e senza precedenti. Chiediamo
un ripensamento totale sull’opportunità di reiterare ulteriormente
l’operatività di un simile meccanismo, estremamente dannoso per le
imprese e con una portata troppo ampia rispetto alla tutela dell’interesse
erariale posto a fondamento dell’introduzione dello stesso”.

 M.Sci

MoreVideo: le immagini della giornata
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8 L’ECO DI BERGAMO

DOMENICA 14 GIUGNO 2020

«È evidente quindi che si
tratta di una norma ingiusta
che in Italia drena 2,5 miliar-
di all’anno alle imprese con la
scusa di combattere l’evasio-
ne, ma serve solo per fare cas-
sa e subito a danno di tante
imprese oneste. Lo ribadia-
mo da anni che deve essere
eliminata – spiega Pesenti - e
lo abbiamo ricordato in più
occasioni anche a proposito

ne di Ance nazionale.
Con l’entrata in vigore del-

la fatturazione elettronica,
che consente di controllare
in modo capillare i versa-
menti, è venuta meno la mo-
tivazione originaria che ave-
va spinto 5 anni fa il legislato-
re ad adottare questa misura
che peraltro a detta di Bru-
xelles doveva e poteva avere
solo carattere temporaneo.

Allarme Ance
La presidente Pesenti 

interviene sull’ipotesi che

il Governo abbia chiesto 

all’Ue la prosecuzione

La richiesta di pro-
roga dello split payment
(scissione dei pagamenti)
che il Governo avrebbe avan-
zato a Bruxelles, per la Berga-
masca rappresenterebbe
un’ulteriore batosta per im-
prese già duramente provate.

«Se veramente sarà con-
fermata, la richiesta di proro-
ga che il Governo avrebbe
avanzato in Europa, sarà l’en-
nesima prova che invece di
voler aiutare le imprese si fa
di tutto per farle chiudere,
soprattutto in questo mo-
mento», anche la Presidente
di Ance Bergamo, Vanessa
Pesenti condivide la posizio-

Split payment, costruttori preoccupati per l’ipotesi di proroga 

delle nuove misure assunte
dal Governo a seguito del-
l’emergenza sanitaria». 

Italia fanalino di coda

Inoltre, visto che l’Italia è fa-
nalino di coda dell’Unione
europea per rimborso Iva (63
settimane di media contro
quella europea di 16) signifi-
ca che le imprese dovranno
aspettare anni per riavere il
proprio credito. 

«La richiesta del Governo
è quasi paradossale in un mo-
mento come questo e a mag-
gior ragione in una provincia
colpita come la nostra – dice
la presidente di Ance Berga-
mo -: sostengono di aiutarci
dandoci liquidità, peraltro in
tempi lunghissimi e con pro-
cedure burocratiche assurde,
mentre in realtà ce la tolgono
subito».

Per le imprese che nella
Bergamasca stanno affron-
tando con coraggio questa
ennesima durissima crisi
rappresenterebbe infatti «un
danno incredibile che contri-
buirebbe a metterle definiti-
vamente in ginocchio». 

©RIPRODUZIONE RISERVATA

«Proroga dello split payment
ulteriore batosta per le imprese»

Nel dettaglio l’Antitrust ha
chiarito di non considerare l’ac-
cordo sugli sportelli preceden-
temente concluso tra Intesa e 
Bper come un «intervento volto
a risolvere le criticità concor-
renziali dell’operazione in spe-
cifici mercati e aree territoriali».

Ora il tempo stringe, in quan-
to l’Autorità garante della con-
correnza ha fissato per giovedì 
18 giugno il termine per acquisi-
re gli «elementi probatori» che 
le parti dovranno recapitare pe-
rò entro domani. Domani è atte-
sa anche la risposta dell’Ivass sul
passaggio delle attività di ban-
cassicurazione di Ubi a Unipol, 
azionista della stessa Bper. Da 
quella data la Consob ha cinque 
giorni per approvare il prospet-
to informativo dell’Offerta, che 
potrebbe così iniziare in luglio 
per concludersi entro settem-
bre, salvo parere contrario del-
l’Antitrust, atteso proprio per la 
metà di luglio.

©RIPRODUZIONE RISERVATA

Atteso cda a breve

Bper sarebbe pronta a 
rilevare oltre 600 sportelli di 
Ubi per garantire il successo al-
l’Ops di Intesa Sanpaolo su Ubi, 
dopo i recenti rilievi dell’Anti-
trust. Una decisione da prende-
re entro domani da parte del 
cda, che potrebbe riunirsi in vi-
deoconferenza già oggi dopo il 
primo incontro di mercoledì 
scorso. Bocche cucite a Modena
sull’appuntamento, che diventa 
un passaggio chiave per poter 
procedere con l’offerta.

Originariamente gli sportelli
da rilevare per rispettare la libe-
ra concorrenza erano compresi 
tra le 400 e le 500 unità. Troppo
poco secondo l’Antiturst, che lu-
nedì ha definito l’Offerta pub-
blica di scambio di Intesa su Ubi
«non suscettibile di essere auto-
rizzata» proprio per il rischio di 
«produrre la costituzione e/o il 
rafforzamento della posizione 
dominante».

Ubi-Intesa, Bper decide
sugli sportelli da rilevare

Tecnici al lavoro per l’installazione di una caldaia 

Super ecobonus al 110%
«Opportunità unica 
per imprese e famiglie»

Per il presidente di 
Confartigianato Bergamo, Gia-
cinto Giambellini, è «una gros-
sa occasione che, se sarà sfrut-
tata al meglio, potrà dare lavoro
alle imprese bergamasche del-
l’area casa per tre anni». Anche 
secondo la presidente dei co-
struttori edili di Ance Bergamo,
Vanessa Pesenti, «rappresenta,
almeno sulla carta, una positiva
misura di supporto al rilancio, 
ma deve essere attuata in tempi
rapidi e senza complessità bu-
rocratiche». Parliamo del super
ecobonus al 110% di detrazioni 
sugli interventi edilizi, impian-
ti di condizionamento ed effi-
cientamento energetico delle 
case: un’opportunità tanto per 
le imprese locali del settore - 
11.900 nelle costruzioni, 3.500 

Opere energetiche. Giambellini (artigiani): «La filiera 

del comparto casa al lavoro e risparmi per i clienti»

Pesenti (Ance): «Misura positiva ma estendere la platea»

nell’impiantistica - quanto per i
privati. Come dice Giambellini,
«il decreto è ancora in itinere» e
si sta discutendo in Parlamento
come perfezionarlo ma - ag-
giunge - «il nucleo centrale è 
comunque molto buono».

«Tante cose ancora da chiarire»

«Tanti aspetti - aggiunge Pe-
senti - devono essere ancora 
chiariti, tra cui - ad esempio - i 
beneficiari (sarebbe opportuno
estendere la platea anche alle 
seconde case e agli immobili 
delle società) e le procedure di 
asseverazione dei lavori e di ve-
rifica della congruità delle spe-
se sostenute». Per la presidente
dei costruttori, inoltre, «deve 
estendersi almeno fino al 2023,
perché per far partire l’incenti-
vo bisogna attendere ancora i 
decreti attuativi e perché c’è co-
munque bisogno di più tempo 
per programmare ed eseguire 
interventi spesso complessi, al-
trimenti se ne vanifica l’effetto 
sia sociale che economico».

Il decreto prevede la possibi-
lità di trasformare le detrazioni
fiscali in sconto sul corrispetti-

vo dovuto e in credito di impo-
sta cedibile. «Il meccanismo 
dello sconto in fattura - spiega 
la presidente Ance - prevede 
che le imprese si facciano cari-
co dei relativi oneri, fino al mo-
mento dell’eventuale cessione 
del credito ad altri soggetti, tra 
cui gli istituti di credito e gli in-
termediari finanziari. Allo sta-
to attuale, la cessione diventa 
possibile solo nel momento in 
cui si ha evidenza del credito 
nel cassetto fiscale (nell’anno 
successivo a quello di esecuzio-
ne dei lavori). È necessario 
quindi consentire l’utilizzo im-
mediato dei crediti d’imposta o
dello sconto in fattura».

«C’è la convenienza economica»

Giambellini parte da un dato di
fatto e cioè che «più del 70% del
patrimonio immobiliare italia-
no va riqualificato da un punto 
di vista energetico. Solo che fi-
no a ieri poteva anche non es-
serci la disponibilità o la conve-
nienza economica, calcolando 
il risparmio a fronte dell’inve-
stimento. Ora invece, con il su-
per ecobonus non più». Tutti se

lo possono permettere dato che
- calcola il presidente di Con-
fartigianato Bergamo - «l’obiet-
tivo è di far spendere il meno 
possibile al cliente. Si sta ragio-
nando su percentuali che van-
no dal 10 al 15% del valore del-
l’intervento, ma non abbiamo 
ancora parametri certi perché 
in Parlamento si sta lavorando 
sull’equilibrio economico. il 
nostro focus è sempre e co-
munque la salvaguardia del 
cliente finale».

Ma oltre al basso costo del-
l’intervento (anche nei condo-
mini sarà più agevole convince-
re i meno abbienti), bisogna 
calcolare - rileva ancora Giam-
bellini - «il risparmio a lungo 

termine sui costi di riscalda-
mento derivante da una riqua-
lificazione basata ad esempio 
su una nuova caldaia e l’instal-
lazione del cappotto termico». 
Per poter rispettare l’obbligo di
migliorare di due classi la pa-
gella energetica dell’abitazio-
ne, potrebbe essere necessario 
fare entrambi gli interventi.

Secondo Giambellini, «tra
opere di isolamento termico su
facciate, serramenti, impianti 
di climatizzazione, pompe di 
calore e via elencando tutta la 
filiera del comparto casa, 6 mila
imprese solo in Confartigiana-
to Bergamo, potrebbero trarne 
lavoro e giovamento: carpen-
tieri, muratori, falegnami, 

idraulici, elettricisti, tinteggia-
tori, posatori di vetri e infissi». 

Del decreto sta discutendo il
Parlamento e - dice Pesenti - 
«grazie alle pressioni di Ance in
questi giorni qualcosa si è 
sbloccato. Il governo pare infat-
ti intenzionato ad allungare i 
tempi per la fruizione del su-
perbonus, utilizzando anche 
parte dei fondi europei, a sem-
plificare le procedure creando 
un portale unico con cui intera-
gire, e a dare maggiori certezze 
per la cessione del credito d’im-
posta alle banche perché possa-
no anticipare i soldi necessari 
per i lavori».
P. S.

©RIPRODUZIONE RISERVATA

n nL’obiettivo è di 
ridurre al massimo 
i costi per il privato: 
si pensa al 10-15% 
di tutto l’intervento»

Giacinto Giambellini 

Vanessa Pesenti 

Economia
ECONOMIA@ECO.BG.IT
www.ecodibergamo.it/economia/section/

Finanziamenti con garanzia
superata quota 31 miliardi
Secondo dati Abi, i finanziamenti richiesti dal-
le banche al Fondo di garanzia hanno superato
in tutto i 31 miliardi, con 616 mila domande
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Val San Martino e dintorni 

Dalla vita di tutti i giorni agli eventi più significativi di una valle ricca di storia, paesaggi 

mozzafiato e cultura. 
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Split Payment, ANCE Bergamo non ci sta 
Scritto il GIUGNO 16, 2020 

Sulla stessa lunghezza d’onda di ANCE Nazionale anche la presidente di ANCE 
Bergamo boccia la richiesta di proroga dello split payment. La richiesta avanzata a 
Bruxelles dal Governo Conte per la Bergamasca rappresenterebbe un’ ulteriore batosta 
per le imprese già duramente provate. Con un comunicato stampa senza giri di parole 
l’Associazione Nazionale Costruttori Edili esprime il suo dissenso. 

Vanessa Pesenti 

Split Payment, scelta scellerata 

La richiesta di proroga avanzata a Bruxelles dall’attuale governo rappresenta un’ulteriore 
batosta per le imprese italiane e soprattutto bergamasche, già ulteriormente colpite dal 
recente lockdown. “Se veramente sarà confermata, la richiesta di proroga che il Governo 
avrebbe avanzato in Europa, sarà l’ennesima prova che invece di voler aiutare le 

http://valsanmartinoedintorni.altervista.org/
http://valsanmartinoedintorni.altervista.org/
http://valsanmartinoedintorni.altervista.org/split-payment-ance-bergamo-non-ci-sta/
https://www.ancebergamo.it/
https://www.ancebergamo.it/
http://valsanmartinoedintorni.altervista.org/


imprese si fa di tutto per farle chiudere. Soprattutto in questo momento”, commenta 
la Presidente di Ance Bergamo, Vanessa Pesenti condividendo la posizione di Ance 
nazionale. Già a marzo si chiedeva sostegno alle imprese di settore. 

Con l’entrata in vigore della fatturazione elettronica è venuta meno la motivazione 
originaria che aveva spinto 5 anni fa il legislatore ad adottare questa misura. Lo split 
payment è infatti un sistema che consente di controllare in modo capillare i versamenti. 
Inoltre a detta di Bruxelles doveva e poteva avere solo carattere temporaneo. “E’ evidente 
quindi che si tratta di una norma ingiusta che in Italia drena 2,5 miliardi all’anno alle 

imprese. Con la scusa di combattere l’evasione, difatti serve solo per fare cassa e subito a 
danno di tante imprese oneste. Lo ribadiamo da anni che deve essere eliminata” 
spiega Pesenti. ” E lo abbiamo ricordato in più occasioni anche a proposito delle nuove 

misure assunte dal Governo a seguito dell’emergenza sanitaria”.  

Inoltre significa che le imprese dovranno aspettare anni per riavere il proprio credito. E’ 
risaputo infatti che l’Italia è fanalino di coda dell’Unione Europea per rimborso Iva (63 
settimane di media contro quella europea di 16). “La richiesta del Governo è quasi 
paradossale. In un momento come questo e a maggior ragione in una provincia 
colpita come la nostra sostengono di aiutarci dandoci liquidità. In realtà, considerati i 
tempi lunghissimi e le procedure burocratiche assurde, ce la tolgono subito”.  Le imprese 
della Bergamasca stanno affrontando con coraggio questa ennesima durissima crisi. 
Questa proroga rappresenterebbe quindi “un danno incredibile che contribuirebbe a 
metterle definitivamente in ginocchio”.  

 

http://valsanmartinoedintorni.altervista.org/ance-bergamo-serve-sostegno-alle-imprese/
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Edilizia: Rebecchini (Acer), con proroga split payment imprese e 
lavoratori a rischio 
Roma, 14 giu 14:49 - (Agenzia Nova) - La proroga dello split payment per tre 
anni rischia di "soffocare le imprese" e causare "la perdita di molti posti di 
lavoro". Lo ha detto il presidente dell'Ance Acer di Roma, Nicolò Rebecchini, 
interpellato da "Agenzia Nova". Lo split payment prevede che la pubblica 
amministrazione, quando si avvale di un servizio da un'impresa, versi l'iva 
direttamente all'Erario. La proroga della misura "stride e va in contrasto con 
tutte le dichiarazioni, le proposte, le promesse e i piani di rilancio del settore 
edile - spiega Rebecchini -. È l'ennesima dimostrazione che chi lavora con la 
pubblica amministrazione viene affogato, è l'antitesi di quello che si era voluto 
fare con gli ultimi decreti proponendo misure che non facessero solo da 
tampone ma anche da rilancio. Era questo il momento di dare la 
dimostrazione di aver capito qual è la situazione in cui si trova il paese - 
sottolinea il presidente dei costruttori romani - e invece lo Stato sta 
continuando a soffocare il settore. Non è per nulla conscio di qual è la 
situazione. È veramente una scelta in sfregio a chi oggi sta combattendo per 
rimanere a galla. È l'ennesima dimostrazione che non c'è interesse a voler 
tutelare chi lavora e lavora nella legittimità, chi cerca tutte le sere di pagare gli 
operai: così le imprese soffocheranno e si porteranno dietro molti posti di 
lavoro che andranno persi". Inoltre Rebecchini precisa che "ormai con le 
fatturazioni elettroniche è impossibile l'evasione, lo Stato non paga l'iva alle 
imprese ma le imprese la pagano quando comprano materiali o un servizio, 
l'impresa risulta così a credito di iva e lo Stato non rimborsa quel credito. Di 
fatto lo Stato si finanzia con le imprese che, vedendosi tolta una parte di 
liquidità, saranno costrette ad andare in banca e accendere finanziamenti". 
(Rer) © Agenzia Nova - Riproduzione riservata
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Fase 3: CAMBIAMO! fermo no a proroga split payment  

 

(ANSA) - ROMA, 19 GIU - "Siamo con l'Ance nella battaglia contro la proroga dello 

split payment. L'impressione e' che il governo stia facendo di tutto per affossare le 

nostre imprese gia' tanto duramente provate dal lockdown". Cosi' in una nota i 

deputati di CAMBIAMO! Stefano Benigni, Manuela Gagliardi, Claudio Pedrazzini, 

Giorgio Silli e Alessandro Sorte. "Da una parte l'esecutivo ha varato un dl liquidita' 

che, nei fatti, ha spinto solo le imprese ad indebitarsi, dall'altra, attraverso lo split 

payment, sta lavorando per sottrarre alle aziende quella poca liquidita' che e' nella 

loro disponibilita'. Questo meccanismo non serve a combattere l'evasione fiscale: e' 

solo un modo per raccogliere un po' di risorse drenandole da chi lavora e produce 

magari per destinarle al reddito di cittadinanza, in perfetta coerenza con 

l'assistenzialismo grillino", concludono.  
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